
PARTE DE PRENSA CORRESPONDIENTE A LA VIGÉSIMA OCTAVA SESIÓN ORDINARIA 

DEL DÍA 02 DE NOVIEMBRE DE 2023.- 

1. Acta correspondiente a la sesión anterior.Sin consideraciones, aprobado por 

unanimidad. 

DEL DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL 

2. Nota de Expediente Nº 12649/23, en respuesta a la Nota Nº 268/23, mediante la cual este 

Cuerpo solicitaba se informe acerca de la titularidad de los inmuebles hoy sin construcción 

alguna, ubicados en la Peatonal Sarmiento. Al respecto, se adjunta actuaciones 

realizadas.Pasa a estudio de comisión. 

3. Mensaje 20, Proyecto de Ordenanza Nº 037/23, mediante el cual se acepta la donación 

por parte de particulares de un inmueble, identificado como Lote 1.Pasa a estudio de 

comisión. 

4. Nota de Expediente Nº 12645/23, en respuesta a la Nota Nº 264/23, mediante la cual este 

Cuerpo solicitaba se remita un listado informando los comercios de la ciudad que cuentan con 

autorización para el expendido de comidas y bebidas. Al respecto, se remita copia del listado 

solicitado.Pasa a estudio de comisión. 

DE PARTICULARES E INSTITUCIONES 

5. De la Asociación titulares de licencias de taxis de Casilda solicitando al Cuerpo se evalué 

un  aumento de la tarifa del Servicio de transporte. Pasa a estudio de comisión. 

6. De  la Supervisora de la Región V, del Ministerio de Educación, en respuesta a la Nota  N° 

86/23 enviada por este Cuerpo, mediante la cual se solicitaba se informe motivos por el cual 

se cerró la Escuela Rural N° 1202- Luis Crenna. Al respecto, la profesora informa que no 

tiene bajo sus actuaciones el establecimiento educativo referenciado. Se remite la Nota N° 

86/23al Ministerio de Educación.  

7. De particulares, solicitando modificación de la Ordenanza N° 2115/12, atento a que según 

manifiestan existe un error en las dimensiones de los lotes a constituir.Pasa a estudio de 

comisión. 



8. De un particular, propietario de un loteo, solicitando al Cuerpo modificación de la 

Ordenanza 3169/21, atento a que en el plano de mensura y subdivisión de la misma, fue 

incluido por error un predio identificado como Lote N° 14. Pasa a estudio de comisión. 

DE LAS BANCADAS 

9. Nota al Departamento Ejecutivo Municipal, presentada por los Concejales María Celina 

Arán y Mauricio Maroevich, solicitando proceda a remitir información respecto a las obras 

iniciadas en el cantero central del Bv. Lisandro de la Torre, así como también se requiere se 

informe motivos por el cual se encuentra fuera de funcionamiento el semáforo ubicado en la 

intersección de las 4 plazas.Se remite la correspondiente Nota 

10. Proyecto de Ordenanza, presentado por los Concejales Manuela Bonis y Walter Palanca, 

a través del cual, se establece dentro de la Plazoleta Carlos Brebbia de la ciudad de Casilda 

un sector denominado  “11 de noviembre de 1873, fecha de la Primera construcción de 

material en el centro urbano del Pueblo de Santa Casilda”. Pasa a estudio de comisión. 

11. Proyecto de Declaración, presentado por la Concejala Manuela Bonis, mediante el cual se 

declara  de interés el trabajo de Prevención en Salud Mental, realizado por estudiantes de 2º 

año de la formación en Tecnicatura Superior en Enfermería del Instituto Superior Particular 

Incorporado Nº 9203 “Cruz Roja Argentina” por su aporte a la construcción de la salud desde 

una perspectiva integral.Tratado sobre tablas, aprobado por unanimidad. 

12. Nota al Director del Hospital, al Dr. Omar Moya, presentada por el Concejal Walter 

Palanca,  solicitando proceda a informa respecto a la demora existente en la asignación de 

turnos de certificados médicos obligatorios (CMO) necesarios para la tramitación de la 

pensión no contributiva por invalidez.Se envía la correspondiente Nota. 

13. Nota al Departamento Ejecutivo Municipal, presentada por los Concejales Mauricio 

Maroevich y María Celina Arán, solicitando proceda a informar acerca de los resultados 

obtenidos en el relevamiento que, de acuerdo a lo expresado en Nota de Expediente 6528/23 

Anexo 4691/23, personal de la Secretaría de Planeamiento Urbano y Hábitat estuvo 

realizando en la zona delimitada por calles Msr. Mollaret, Bv. Villada (prolongación), Bv. 

España y Bv. Lisandro de la Torre con el objetivo de incorporar y/o regularizar la situación 

actual del mencionado sector.Se remite la correspondiente Nota. 



14. Nota al Departamento Ejecutivo Municipal, presentada por los Concejales Mauricio 

Maroevich y María Celina Arán  quienes solicitan se proceda a realizar mejoras en calles e 

iluminación en el sector de Guido y Vélez Sarsfield.Se remite la correspondiente misiva. 

DICTAMENES DE COMISIÓN 

15. Dictamen N° 5187/23, de la Comisión de Gobierno, aconsejando dar voto favorable a un 

Proyecto de Ordenanza, a través del cual se dispone la obligatoriedad a que en bares, 

restaurantes, confiterías, estaciones de servicio y demás comercios que utilicen medios 

electrónicos de cobro de la Ciudad de Casilda, realicen los mismos frente al consumidor, en 

la medida en que ellos puedan controlar la trazabilidad de sus plásticos y/o sean testigos de 

la transacción comercial.Tratado sobre tablas, aprobado por mayoría. 

16. Dictamen N° 5188/23, de la Comisión de Gobierno, aconsejando dar voto favorable a un 

Proyecto de Ordenanza, a través del cual se autoriza al dictado en el ámbito de la Secretaría 

de Salud Pública de una  CAPACITACIÓN AL PERSONAL GERIÁTRICO Y CUIDADORES 

DOMICILIARIOS,  todo en los términos del proyecto adjunto a la presente como Anexo I. 

Tratado sobre tablas, aprobado por unanimidad. 

 

FUERA DEL ORDEN 

En uso de la palabra, el Concejal Mauricio Maroevich, informa el envío de una Nota al 

Departamento Ejecutivo Municipal, solicitando proceda a intervenir en la zona  de Mitre desde 

el 0 al 200, a fin de poder dar solución a la problemática que se está generando con respecto 

al drenaje de agua. 

Siguiendo con este tema, el Concejal Pedro Sanita, informa el envío de una Nota a la 

Secretaría de Planeamiento Urbano y Hábitat, a través de la cual se solicita se proceda a 

gestionar ante la Provincia un relevamiento de niveles y desagües del Barrio Yapeyú incluídos 

Los Tilos I y II.  

En uso de la palabra, la Concejal Rosana Bonavera, informa el envío de una Nota al 

Departamento Ejecutivo Municipal, solicitando proceda a reponer la cartelería ubicada en la 

intersección de calle Buenos Aires y Sarmiento, para evitar que los autos que vienen por calle 

buenos Aires doblen hacia Sarmiento. 



Por último, el Edil German Zarantonello, informa el envío de una Nota al ANSES, solicitando 

proceda a dar razónes de la demora existente en cuanto a la otorgación de turnos para la  

tramitación de créditos de los jubilados.  

 

 

 


